

Philippines

Produit intérieur brut (PIB) :	54 milliards \$ US (1993); 63,8 milliards \$ US (1994)
Taux de croissance du PIB :	2,1 % (1993); 4,3 % (1994)
PIB par habitant :	830 \$ US (1993); 950 \$ US (1994)
Population :	67 millions (1994)

Chef de l'État et du gouvernement :	Le Président Fidel V. Ramos
Secrétaire aux Affaires étrangères :	M. Domingo Siazon fils
Ministre du Commerce et de l'Industrie :	M. Rizalino Navarro

Les relations entre le Canada et les Philippines

- Le Canada a été l'un des premiers pays à signifier son appui au gouvernement Aquino et le premier à lui consentir des crédits à l'exportation. Il appuie fermement les efforts du président Ramos en vue de stimuler la croissance économique et d'instaurer la stabilité politique.
- Le Canada et les Philippines collaborent étroitement au sein d'un certain nombre de forums multilatéraux, notamment l'Organisation des Nations Unies et ses institutions spécialisées, ainsi que l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) et le Forum de coopération économique de l'Asie-Pacifique (APEC).
- L'immigration est un élément important de nos relations bilatérales. En 1993, les Philippines formaient le troisième groupe d'immigrants en importance au Canada. On estime à 200 000 le nombre de Philippines au Canada.
- Le Sommet des dirigeants de l'APEC se tiendra aux Philippines en 1996 et au Canada en 1997. Les deux pays collaborent donc étroitement sur les questions intéressant cet organisme.
- Le commerce bilatéral a plus que quadruplé depuis 1985, et a atteint 664 millions \$ en 1994. Les exportations canadiennes vers les Philippines sont passées de 45 millions \$ seulement en 1985 à 195 millions en 1994 (montant équivalent à celui de 1993). Pendant la même période, nos importations sont passées de 109 à 469 millions \$ (par rapport à 387 millions en 1993).
- Les exportations canadiennes vers ce pays se sont jusqu'à maintenant composées surtout de produits agricoles et d'autres produits primaires, en particulier les minerais, les scories et les cendres, la pâte de bois, le zinc, ainsi que le papier et le carton. Cependant, les exportations de